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 　　　園長　木野園枝

  急に寒くなり、先月末には、服装選びに迷い、急に冬が来たかと思うような毎日でした。
　子どもたちも、朝晩や日によっての寒暖の差に体が慣れず、体調を崩す子も多いようです。
　ご家庭でも健康管理には十分気をつけてください。

≪運動会、がんばったね！！≫

≪さつまいもほり≫
　今年は、おせっかいの会の方が、畑づくりからいろいろご協力いただき、とても助かりました。
6月に青組さんがつるさしをしました。
　生長もよく、とても立派なつるができ、土の中のお芋にも十分栄養がいき、
お芋もぐんぐん大きくなり、10月26日に予定どおり年長児中心に、
委員の方、おせっかいの会の方と一緒にお芋掘りをしました。
びっくりするくらいの大きなお芋が、いっぱい採れました。
子どもたちは、手を真っ黒にして、素手で一生懸命土を掘って、
自分の手でお芋掘りをしていました。
　10月29日には、青組さんがお芋やさんをやってくれ、
赤組さん、桃組さんがお客さんで、お芋を買いに行きました。
「いっらしゃい。いらっしゃい。」「おいしいお芋だよ。」と大きな声を掛けていました。
おせっかいの会の方にも声を掛け、お客さんとして来ていただきました。
たんぽぽ、藤組さんも、おやつにいただきました。とってもおいしかったです。

　10月23日（土）、運動会を行いました。
前日まで、寒くて、曇り空でとても心配でしたが、みんなの気持ちが伝わり、
穏やかで、とてもいい天気でした。
今年は園児も、保護者も学年別登降園で行いました。
それぞれの学年で、内容を検討し子どもたちが
少しチャレンジの場を入れ
楽しく取り組めるようにやってきました。
どの子も、保護者の方がいてくれるということで
とても張りきっていました。
暖かな応援ありがとうございました。
アンケートのご協力ありがとうございました。
全学年、簡単な開会、閉会があったため、
少し時間が押してしまい
特に、たんぽぽ組、藤組の保護者の方には
駐車場の件ではご協力していただきました。
申し訳なかったです。
他にも、ご意見を頂きましたので、
またお知らせします。
ホームページでも少し紹介しています。見てください。


